

Plaisance-du-Touch. «Plaisance citoyenne» se prépare pour les municipales



Soutiens et futurs colistiers de «Plaisance citoyenne» autour de Pascal Barbier qui devrait conduire la liste en mars prochain./ Photo DR.

Publié le 10/09/2019 à 05:08 , mis à jour à 09:20

Municipales-2020, Plaisance-du-Touch

Samedi dernier, soutiens et futurs colistiers de la liste «Plaisance citoyenne» se sont réunis afin de préparer la prochaine élection municipale de mars 2020. Issue de l'Atelier citoyen qui se donne pour objectif de fédérer les forces de gauche sur la commune depuis plus d'un an, cette future liste briguera la mairie avec à sa tête Pascal Barbier. «Cette liste a la volonté de proposer une ouverture le plus large possible à gauche ce qui a le mérite d'être clair», estime l'actuel conseiller municipal d'opposition qui avait conduit en 2014 la liste «Réinventons Plaisance» et farouche opposant au projet de centre commercial Val Tolosa. «Cette liste repose aussi sur des bases et démocratie directe et permanente qui iront au-delà des élections».

Ce principe prévaut aussi pour la constitution de la liste pour laquelle les candidatures sont ouvertes jusqu'au 30 septembre et qui seront soumises au vote du collectif. Chaque personne qui signe les valeurs de la charte peut y participer. Europe Ecologie – Les verts et la France Insoumise ont été les premiers partis à soutenir ce collectif citoyen, rejoints par le Parti communiste et le Parti socialiste, notamment.

Le 30 septembre prochain, les premières candidatures et un début de programme seront dévoilés.

J.-L.M.